

Se reconcilian Ricardo Monreal y Adán Augusto López



CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- Reconciliación Gabriel, el perdón, como el carpintero de Nazaret nos enseñó, perdona. Y quién más para pedirse perdón que los dos apóstoles de ese mesías macuspano, que son **Ricardo Monreal** y Adán Augusto. Ya se reunieron, limaron asperezas, dijeron: Amiga estás bien guapa. Ya se dieron el abrazo. El tema es que se dicen cosas bien feotas y luego después ya andan ahí...

https://ldrv.ms/v/s!Ao k mQyifF1gZV-haZ8QWhPJFVR2A?e=QdNBNI